

ALCOOL-IN

PARTICIPEZ À L'ÉDITION SPÉCIALE COVID-19 DE L'ENQUÊTE « GLOBAL DRUG SURVEY »



Mise à jour : la participation à cette enquête est désormais close.

L'une des plus grandes enquêtes mondiales sur les consommations d'alcool et de drogues lance une édition spéciale pour connaître les conséquences de l'épidémie due au COVID-19 sur votre consommation, votre vie, vos relations et votre santé. L'accès aux services d'aide est également abordé.

Participer à cette enquête prend entre 10 et 15 minutes environ, un peu plus si vous êtes aussi usager de drogues. Cette année vous avez aussi la possibilité de devenir volontaire pour être interrogé tous les 30 jours sur les évolutions de votre consommation dans le contexte actuel.

« Global Drug Survey » est une enquête qui réunit chaque année 20 pays et 130 000 participants. C'est l'Inserm (Institut national de la santé et de la recherche médicale) qui pilote la branche française de cette étude.

Cette enquête est ouverte jusqu'à mi-juin 2020 et voici le lien pour y accéder :
<https://www.globaldrugsurvey.world/s3/COVID19-LANGUAGE-SELECTION>